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[ESPAÑOL]	

17:15h	–	26/04/2017	

Rueda	de	prensa:	Feliciano	López	(ESP)	
“He	 hecho	 60	 Grand	 Slams	 seguidos	 y	 unos	 17	 Godos.	 Yo	 he	 hecho	 méritos	 para	
participar	 en	 ellos	 pero	 también	 uno	 ha	 de	 tener	 suerte.	 He	 tenido	 suerte	 de	 no	
lesionarme	y	me	he	cuidado	para	que	eso	suceda.	Estar	aquí	una	vez	más	es	un	motivo	
de	satisfacción.	Cada	Godó	es	un	regalo	y	cada	año	en	el	circuito	también”.	

“Quedan	pocos	torneos	tan	tradicionales	como	este	que	se	jueguen	en	clubs	de	tenis.	
En	 mi	 caso,	 me	 he	 criado	 aquí,	 vine	 a	 Barcelona	 muy	 joven.	 Le	 tengo	 un	 cariño	
increíble	 a	 todos	 los	 que	 trabajan	 aquí,	 desde	 la	 gente	 de	 la	 entrada	 hasta	 los	
camareros	y	los	de	los	vestuarios.	Son	miles	de	años	viniendo	cada	día	a	este	club”.	

“Puede	 influir	 que	 Andy	Murray	 aún	 no	 haya	 jugado.	 A	mí	 no	me	 gustaría	 jugar	 un	
torneo	 en	 la	 situación	 que	 se	 va	 encontrar	 él	 mañana.	 No	 haber	 jugado…	 pero	 es	
número	 1	 del	 mundo	 y	 por	 algo	 esta	 ahí.	 Este	 tipo	 de	 jugadores	 tienen	 un	 talento	
distinto	a	los	demás	y	mucha	capacidad	de	adaptación.	Por	eso	son	tan	buenos	entre	
otras	 muchas	 cosas.	 Mañana	 me	 espera	 un	 partido	 espectacular.	 Jugar	 en	 mi	 club	
contra	el	número	1	del	mundo.	Soy	consciente	de	que	es	difícil	y	que	Andy	es	un	gran	
campeón	pero	me	hace	ilusión	jugar”.	

“En	 Andy	 Murray	 destaco	 su	 físico.	 Creo	 que	 es	 posiblemente	 el	 jugador	 mas	
preparado	del	circuito.	Su	habilidad,	su	defensa,	su	revés,	su	resto…	tiene	uno	de	los	
mejores	restos	del	circuito	junto	a	Djokovic.	Es	muy	habilidoso	y	físicamente	está	muy	
bien	preparado”	

“El	partido	como	el	de	hoy	son	partidos	difíciles	de	jugar	con	muchos	sentimientos	de	
por	medio.	Monti	y	yo	nos	conocemos	desde	los	13	años,	hemos	vivido	mucho	juntos.	
Jugar	contra	alguien	que	conoces	sabiendo	que	si	 le	ganas	va	a	ser	su	ultimo	partido	
profesional	ya	me	pasó	otra	vez	en	mi	carrera.	En	Wimbledon	Martyn	Herman	también	
se	 retiró	 y	 jugó	 su	 último	 partido	 contra	 mí,	 fue	 súper	 emotivo.	 Yo	 tenía	 esa	
experiencia	y	sabía	que	hoy	no	iba	a	ser	fácil.	Monti	ganó	a	Guillermo	el	otro	día	muy	
fácil	y	hoy	jugaba	suelto	porque	sabía	que	era	su	último	partido	y	no	tenía	nada	que	
perder.	 La	 verdad	 es	 que	 el	 partido	 se	me	 ha	 puesto	 de	 cara	 desde	 el	 principio,	 no	
tenía	nervios	y	eso	me	ha	facilitado	mucho	las	cosas”	.		



	
	

	

[CATALÀ]	

17:15h	–	26/04/2017	

Roda	de	premsa:	Feliciano	López	(ESP)	
He	fet	60	Grand	Slams	seguits	i	uns	17	Godó,	òbviament	un	ha	de	tenir	sort	per	tenir	
una	carrera	tan	llarga.	He	tingut	la	sort	de	no	lesionar-me	i	cuidar-me	perquè	així	sigui.	
Per	mi	cada	Godó	és	un	regal	i	cada	any	al	circuit	és	un	regal”.	

“El	 torneig	 tan	 tradicional	m’agrada.	En	el	meu	cas	m’he	criat	aquí	amb	quasi	bé	14	
anys.	 Tinc	 un	 carinyo	 increïble	 a	 tota	 la	 gent	 que	 treballa	 aquí,	 des	 de	 la	 gent	 de	
l’entrada	fins	als	cambrers	i	els	de	vestuari”.	

“Que	 Murray	 encara	 no	 hagi	 jugat	 pot	 influir	 una	 mica	 segurament,	 però	 no	
m’agradaria	 jugar	un	 torneig	amb	 les	 condicions	que	ell	 es	 trobarà	demà.	Però	és	el	
número	1	i	per	alguna	cosa	serà.	Té	un	talent	diferent	als	demés	i	per	aquest	talent	i	la	
seva	capacitat	d’adaptació	és	tan	bo.	Crec	que	demà,	el	partit	contra	ell,	serà	un	partit	
espectacular	de	jugar.	Sóc	conscient	que	és	difícil	i	que	és	un	gran	campió.	Però	em	fa	
molta	il·Lusió	jugar.	

“De	Murray	destacaria	el	seu	físic,	és	el	jugador	més	preparat	del	circuit	a	nivell	físic.	La	
seva	habilitat,	la	seva	defensa,	el	seu	revés,	el	seu	resto.	És	un	dels	jugadors	que	resta	
millor,	juntament	amb	Djokovic.	Té	moltes	habilitatsi	està	molt	ben	preparat”.	

“El	partit	com	el	d’avui	són	partits	difícils	de	jugar,	hi	ha	molt	sentiments	pel	mig,	ens	
coneixem	des	 de	 que	 tenim	 13	 anys.	 Hem	 viscut	moltes	 coses	 junts.	 El	 fet	 de	 jugar	
contra	 ell	 és	 una	 situació	 molt	 nova	 per	 mi.	 També	 em	 va	 passar	 amb	 Herman	 a	
Wimbledon,	va	ser	un	moment	molt	emotiu,	i	també	em	va	costar,	anava	guanyant	dos	
sets	a	0	i	el	final	vaig	guanyar	al	5è	set.	Sabia	que	avui	no	seria	fàcil.	Monti	va	guanyar	
a	Guillermo	l’altre	dia	molt	 fàcil	 i	avui	 jugava	sense	nervis	perquè	sabia	que	no	tenia	
res	a	perdre.	La	veritat	és	que	el	partit	se	m’ha	posat	de	cara	des	del	principi,	no	tenia	
nervis	i	això	m’ha	facilitat	les	coses.	M’alegro	per	ell	i	li	desitjo	el	millor”.	

	

	

	

	

	



	
	

	

[ENGLISH]	

16:15h	–	26/04/2017		

Press	Conference:	Feliciano	López	(ESP)	
[On	his	60	Grand	Slam	appearances	and	17	Barcelona	Open	Banc	Sabadell	 editions]:	
“This	 tournament	 is	obviously	very	 important	 for	me.	60	Grand	Slams	and	17	Godós	
are	 great	 figures	 but	 I	 think	 I	 owe	my	 long	 career	 to	 the	 fact	 I	 have	 done	my	 best	
throughout	my	career	to	avoid	injuries.	I’m	very	excited	and	proud	to	be	here	again.”		

“There	are	very	 few	tournaments	 like	this	one,	organized	 in	a	club.	 I	grew	up	here,	 I	
became	a	player	here	before	 I	 turned	14.	 I	have	great	 respect	 for	everyone	working	
here,	 from	 the	 doorman	 to	 the	 waiters...I’ve	 known	 them	 for	 years	 and	 they	 have	
become	my	friends.	It’s	very	special	for	me	to	be	here.”		

[On	 facing	 Murray	 tomorrow]:	 “I	 don’t	 think	 the	 fact	 he	 hasn’t	 played	 yet	 will	 be	
crucial,	it	may	affect	tomorrow’s	outcome	but	you	never	know.	I	wouldn’t	want	to	be	
in	his	shoes,	he’ll	have	to	face	tomorrow’s	match	without	knowing	the	conditions.	But	
he’s	 not	 the	 best	 player	 in	 the	 world	 for	 nothing.	 These	 kinds	 of	 players	 have	 a	
different	 kind	 of	 talent.	 He	 can	 adapt	 to	 any	 situation.	 I	 think	 no	matter	 the	 result,	
tomorrow’s	match	is	going	to	be	a	milestone	in	my	career,	I’ll	be	facing	the	#1	player	in	
the	world	in	front	of	a	home	crow.	I’m	aware	that	it’s	going	to	be	difficult	and	that	he’s	
a	 great	 champion,	 but	 these	 are	 the	matches	 that	make	us	 happy	 and	 that	 keep	us	
going.”		

“I	 think	Murray’s	main	 strengths	 are	 this	 physical	 shape,	 his	 ability,	 his	 defense,	 his	
backhand,	his	return...	He	is	simply	very	talented.”			

“Matches	like	the	one	we	played	today	are	very	difficult	because	there’s	a	lot	at	stake,	
emotionally.	Monty	 and	 I	 have	 known	 each	 other	 since	we	were	 kids	 and	we	 have	
great	respect	for	each	other.	Playing	against	a	friend,	and	knowing	that	if	you	win	he’ll	
never	 play	 again	 is	 very	 hard	 and	 very	moving	 because	 of	what	 it	means.	 I	 knew	 it	
wasn’t	 going	 to	 be	 easy.	 Monty	 didn’t	 feel	 pressured	 because	 he	 knew	 there	 was	
nothing	else	he	had	to	prove	so	he	enjoyed	every	second	of	the	match.	Fortunately,	I	
was	never	nervous	because	I	was	ahead	of	the	game	since	the	beginning.	It	was	very	
special	and	I’m	happy	for	him.”		

	


